

## **Harmonischer Jahresausklang beim Automobilclub**

### **Spannende Geschichten und sehenswerte Oldtimer boten beste Unterhaltung**

Die beiden Gasträume beim Hotel "Pfaubräu" waren bei der Weihnachtsfeier des Automobilclubs Trostberg und Umgebung bis auf den letzten Platz besetzt. Die traditionelle Feier hat mit seinen Höhepunkten fast schon Kultstatus erreicht. So konnte der 1. Vorsitzende Michael Freutsmiedl unter anderem Dr. Gregor Herth von der Pfarrei St. Andreas sowie den 1. Bürgermeister der Stadt Trostberg Karl Schleid begrüßen. Schleid hob besonders das Engagement des Clubs bei der Verkehrserziehung bei Kinder und Jugendlichen hervor. Natürlich war auch eine Abordnung des befreundeten Automobilclubs Chieming dabei.

Musikalisch wurde der Abend gekonnt begleitet von der "AlzauerStubnmusi", die auch mit "Seemann, lass das Träumen" zum eher weihnachtlich besonderen Beitrag von Willi Wolferstetter überleitete.

### **Mit Kuna- Indianern Unstimmigkeiten**

6 Jahre fuhr Wolferstetter zur See und war vor ca. 50 Jahren 4. Schiffsbetriebsingenieur auf der TS Hanseatic. Das gut 190 m lange Passagierschiff ankerte am Weihnachtstag vor den San- Blas-Inseln, etwa 130 km von Panama entfernt, in der Karibik. Mit Barkassen wurden die Urlauber auf die Insel ausgeschifft und konnten so die indigene Bevölkerung kennen lernen. Diese Kuna Indianer kamen mit Kanus aber auch zum Schiff, wo Sie nach ins Wasser geworfene Münzen tauchten. Dabei gab es Unstimmigkeiten mit der Besatzung, die den Kapitänen nach Überprüfung der Vollzähligkeit dazu bewogen hat, die Anker zu lichten.

Auf den immer noch fehlenden Schnee warf Elisabeth Högen in ihrer Geschichte ein Auge.

### **Ehrungen gehören auch dazu**

Besonders geehrt wurde Brigitte Betz für die Betreuung der Geburtstagsjubilare sowie Emmy und Herman Neudecker, Werner Unzeitig sowie Gretl Soiderer für den umfassenden Einsatz bei Fahrrad- und Tretcartturnieren.

Langjährige Mitglieder werden immer bei der Weihnachtsfeier für ihre Mitgliedschaft im Ortsclub bzw. im ADAC ausgezeichnet. Siehe Übersicht und Bild! Werner Pink half bei der Ehrung. Er blendete zurück auf die Eintrittsjahre in den Club und die gar nicht so kleine Gruppe der "50-Jahre Mitglieder" erinnerte sich wieder an die geopolitischen Ereignisse wie das Ende des Vietnamkrieges.

Der Automobilclub Trostberg legt viel Wert auf Kinder- und Jugendarbeit. Dabei werden die Schülerlotsen nicht vergessen. Gut gebuchte Ausflüge und Feiern, sowie Infoveranstaltungen ergänzen das Programm. Wie diese Veranstaltungen, so Michael Freutsmiedl, wird auch die E-Bike-Ausfahrt aber auch die Oldtimersternfahrt nach Seebrück wieder im Programm 2026 sein.



## **Oldtimermotorräder- mit vielen technischen Raffinessen**

Schon traditionell stellt der Club bei Feiern Oldtimer von Mitgliedern vor.

Diesmal bot Kfz.-Meister Siegfried Kumminger aus Trostberg- Eglsee in Wort und Bild

Einblick in seine umfangreiche Motorrad- und Rollersammlung mit Modellen schon beginnend in den 50er Jahren. Eine Besonderheit ist das Einzylinder-Motorrad BMW R 2 aus dem Baujahr 1937 mit 8 PS. Das Krad hat keine Hinterradfederung und eine Schwinggabel für die Führung des Vorderrades. Eine Vielzahl von historischen Rollern der Marken wie Zündapp und Goggo sowie Motorrädern der späteren Jahre hauptsächlich der Marke BMW vervollständigen die eindrucksvolle Sammlung.

Es blieb bei der Veranstaltung noch genügend Zeit zum Ratschen und die 4 Musiker boten weihnachtliche Musik vom Feinsten. Und so blieb dem 1. Vorsitzendem Freutsmiedl nur noch der Dank an die Vorstandschaft und alle Aktiven und der immer noch steigenden Zahl an Mitgliedern.

## **75 Jahr-Feier am 8. Mai 2026**

Eingeladen wurde jetzt schon zur 75 Jahr-Feier des Trostberger Automobilclubs am Freitag, den 8. Mai 2026.

Mit den besten Wünschen für das Jahr 2026 und dem alten Autofahrergruß "Und alle Zeit gute Fahrt" gings dem Ende des offiziellen Teils zu. Wie in all den Jahren davor wurde das immer noch passende Lied "Es werd scho glei dumpa" gemeinsam gesungen.